

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA FEDER TIRE LA SONNETTE D'ALARME : LES ÉTUDIANTS INTERNATIONAUX EN DÉTRESSE

Avec la sortie du guide Bienvenue à Rouen de la FEDER, un constat à été tiré: les étudiants vont mal, spécialement le public international extracommunautaire, notamment depuis la mise en place du plan "Bienvenue en France".

Public apportant beaucoup à l'enseignement supérieur français mais souvent délaissé, les étudiants internationaux subissent les différentes mesures gouvernementales. La politique visant à attirer davantage d'étudiants internationaux en France par le biais d'une augmentation des frais de scolarité soulève évidemment des préoccupations majeures quant à son impact sur l'égalité d'accès à l'éducation. Les étudiants internationaux ainsi que les établissements d'enseignement supérieur sont les premiers à souffrir des répercussions de cette politique. Pourtant, le gouvernement persiste dans sa stratégie paradoxale qui restreint l'accueil du public international, faisant fi des principes d'égalité d'accès à l'éducation.

La FEDER demeure opposée aux mesures du plan "Bienvenue en France" et déplore le manque de prise en compte de la précarité des étudiants internationaux. Il est urgent aujourd'hui, de retirer le plafond limitant les exonérations de 10% des frais de scolarité des étudiants à l'université de Rouen.

Il est urgent de reconnaître que les étudiants internationaux font face à des difficultés économiques majeures. 66% des bénéficiaires de l'AGORAé, épicerie sociale et solidaire portée par la FEDER et la FAGE, sont des étudiants internationaux : la précarité de ce public n'est plus à prouver. Avec l'augmentation des loyers CROUS de 3.5% pour la rentrée 2024, cette précarité risque de s'accentuer car une grande partie d'étudiants internationaux résident dans des logements CROUS.

Face à ces constats alarmants, la FEDER insiste sur la nécessité d'ouvrir les bourses aux étudiants internationaux, afin de garantir une réelle égalité d'accès à l'éducation. Elle demeure mobilisée pour défendre les droits de tous les étudiants et pour promouvoir une université inclusive et égalitaire.

CONTACT

AXEL DUTHIL-VATINE
PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION
DES ÉTUDIANTS ROUENNAIS

PRESIDENCE@FEDER-ROUEN.ORG
06 89 02 55 78

ENZO LEVASSEUR
DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL DE LA FÉDÉRATION
DES ÉTUDIANTS ROUENNAIS

DELEGUE.GENERAL@FEDER-ROUEN.ORG
06 58 66 25 49

CHRISTIAN ZGHEIB
VICE-PRÉSIDENT EN CHARGE DES
AFFAIRES INTERNATIONALES

AFFAIRES.INTERNATIONALES@FEDER-ROUEN.ORG
06 58 30 19 96

